

あいらん

2019 初夏

社会福祉法人 愛生会 障がい者支援施設 吉浜荘

基本理念

敬愛・誠実・信頼・奉仕・反省を軸に豊かな生活を提供します。

基本方針

- ・利用者と職員が笑顔で接し、心を通わせながら生きがいのある人生のお手伝いをいたします。
- ・一人一人の利用者を大切に、豊かで安心できる安全な生活が送れるように支援します。
- ・地域の一員として活動し、地域福祉の発展に貢献します。
- ・利用者に満足のいくサービスを提供する為に、専門的な知識と技術を高めるように努めます。
- ・環境を整え、安全で住みやすい施設づくりに努めます。



6月2日（日）吉浜荘の駐車場にて、毎年恒例の大運動会が開催されました。

空は素晴らしく晴れ渡り、時折吹く風も心地よく、とても過ごしやすい最高の運動会でした。

去年は赤組、白組、同点優勝でしたが、今年は赤組の勝利でした。また今年は例年より多くの皆様に参加して頂き一緒に盛り上げて頂きました。

ご参加いただいた皆様には深く感謝申し上げます。

お花見会

平成から令和に年号が変わりましたね。

【令和】最初の行事、お花見会が5月8日（水）11時から開催されました。
今年は天候にも恵まれポカポカ陽気の中、満開の八重桜をみんなで眺めました。
お花見コンサートとしまして、入所者の佐々木明男さんが奏でる尺八を聞きながら、
八重桜の下で撮影会。
その後、利用者さんが楽しみにしている、豪華なバイキングにカラオケ大会。
利用者さんの普段見られない表情や動きに職員喜びを隠せませんでした。
例年とはまた違う雰囲気、吉浜荘全体が明るく、とても楽しい時間になりました。



皆さんのように
見事な美しさ



明男さんによるコンサート
素敵な音色にのせて…

佐々木明男さんは3～4年前から尺八を趣味とし、
毎日の余暇時間、練習をしています。
他の利用者さんの日々の癒しになっています。



桜の木の下で
みんな仲良く記念撮影
皆さん 笑顔満開





屋内に入れば
花より団子??
お腹いっぱい、胸いっぱい

涙あり、涙ありの
感動のカラオケ大会

沢山料理が並び、
どれから食べようか迷う中～



令和もみなさん仲良く、協力し支え合いながら楽しく過ごしましょうね





吉浜荘 大運動会



6月2日、吉浜荘駐車場にて、第35回大運動会が行われました。令和となって初の大運動会は、赤組、白組それぞれが優勝目指して競技に取り組みました。

昨年は、同点優勝だったこともあり、今年こそ勝敗を付けようと、白熱とした試合展開になりました。はたして結果は・・・？



◎ポッチャ◎
皆の力を合わせて、高得点を狙いに行くぞ!!



みんな、がんばれ～



職員・家族の方もポッチャに参戦!!
非利き手で投げて、100点を狙いにいきます。





運動会も後半戦
腹巻くぐりで決着を付けに
きます！
応援もヒートアップ！！



令和最初の運動会は、見事に赤組が優勝！！
惜しくも敗れた白組の皆さんも頑張りました。
みなさん、暑い中おつかれさまでした



いつもありがとうございます。



5月26(日) 大船渡市更生保護女性会「吉浜地区」の皆様には草取り作業、繕い物をして頂きました。普段職員がやりかねている作業をして頂きとても助かりました。ありがとうございました。



新規利用者紹介



<名前>

ミウラ セイコ
三浦 征子

<出身地>

釜石

<趣味>

編み物・塗り絵
音楽鑑賞

皆さん、よろしくお願いします。



<名前>

シダ ケイコ
志田 恵子

<出身地>

大船渡

<趣味>

ケーキ作り

甘いものが好きです。

皆さんよろしくお願いします。

あたたかいお志、ありがとうございました。

平成31年4月1日～令和元年6月2日（順不同）

後山部落会 様、小澤祥子 様、阿部市郎 様、道又敏子 様、遠藤康郎 様、後藤玉子 様
釜石文逸 様、藤野幸雄 様、栗村公夫 様、上野信一 様、臼井和一 様、菊池忠男 様
村上敬祐 様、井上さつ子 様、熊谷敏 様、紺野文男 様、柏崎純一 様、吉田正之 様
八巻たけ子 様、橋本千賀子 様、村上登喜子 様、東堅市 様、田中英二 様
栗津義勝 様、森 斌 様、吉浜郵便局堀江局長 様、吉浜中学校 様
大船渡市農協三陸支店 様、有限会社三陸スーパー 様

《お元気で》

小國紀久雄さん、退所されました。

編集後記

吉浜荘のグラウンドを彩っていた八重桜もすっかり散り、外の景色は緑一色。緑色は心を穏やかにして、気持ちをリセットする効果があるそうです。ストレス社会と言われる今日この頃、時には日々の忙しさから離れて緑いっぱいの中に出かけてみてはいかがでしょうか。

★お知らせ★

6月いっぱい、居室の立ち入り自由と致します。衣類の整理などある方は、お越しく下さい。ただし、荘内に感染症などが発生した場合は中止になる可能性がありますので、事前に連絡をいただくと助かります。